

Editorial <i>D. Koschel und M. Joest</i>	395	Editorial <i>D. Koschel and M. Joest</i>
Neues zur exogen-allergischen Alveolitis in der Literatur <i>D. Koschel</i>	397	Update on extrinsic allergic alveolitis: A literature review <i>D. Koschel</i>
HR-CT der exogen-allergischen Alveolitis <i>B. Rehbock</i>	401	HR-CT of hypersensitivity pneumonitis <i>B. Rehbock</i>
Histologie der Differenzialdiagnosen granulomatöser bzw. granulomartiger Erkrankungen der Lunge <i>F. Stellmacher, A. Swiatlak und D.D. Jonigk</i>	404	Histology of differential diagnoses of granulomatous or granulomatous-like diseases of the lung <i>F. Stellmacher, A. Swiatlak and D.D. Jonigk</i>
Unspezifische Reaktionen bei der Bestimmung spezifischer IgG- Antikörper der exogen-allergischen Alveolitis im ImmunoCAP®: Häufigkeit und klinische Bedeutung <i>M. Joest, E. Lehmann und J. Sennekamp</i>	419	Non-specific reactions in the determination of specific IgG antibodies of hypersensitivity pneumonitis within ImmunoCAP®: frequencies and clinical significance <i>M. Joest, E. Lehmann and J. Sennekamp</i>
Diagnostische Bedeutung von IgE- und IgG-Antikörpern gegen den Schimmelpilz <i>Fusarium</i> bei Lungenerkrankungen – eine Literaturübersicht und Fallbeschreibung <i>W. Schulte, P. Haidl, M. Joest und J. Sennekamp</i>	427	Diagnostic significance of IgE and IgG antibodies against <i>Fusarium</i> in lung diseases – a literature review and case report <i>W. Schulte, P. Haidl, M. Joest and J. Sennekamp</i>

- Exogen-allergische Alveolitis von Teeblätterraub – Tee-Alveolitis: Darstellung eines atypischen Falls mit Literaturübersicht
A. Ryba und J. Sennekamp
-
- Differenzierung von antinukleären und antizytoplasmatischen IgG-Antikörpern bei Patienten mit exogen-allergischer Alveolitis mittels Immunoblot
M. Rolke, M. Joest, P. Rückert, H. Rolke und J. Sennekamp
-
- ANCA-Antikörper bei der exogen-allergischen Alveolitis
J. Sennekamp, W. Schulte, A. aufm Kampe, P. Rückert und M. Rolke
- 433 Tea leaf dust – presentation of an atypical case and review of the literature
A. Ryba and J. Sennekamp
-
- 441 Differentiation of antinuclear and anticytoplasmic IgG antibodies in patients with extrinsic allergic alveolitis by immunoblot
M. Rolke, M. Joest, P. Rückert, H. Rolke and J. Sennekamp
-
- 446 ANCA antibodies in extrinsic allergic alveolitis
J. Sennekamp, W. Schulte, A. aufm Kampe, P. Rückert und M. Rolke